

La Acequia Real también excluye al Consell de la suelta de aguas en Antella

La entidad afirma que quiere dar protagonismo a sus juntas de riego en el 750 aniversario

24.04.2014 | 05:30

CARLOS ALÓS ALZIRA La Acequia Real del Júcar, la entidad que este año cumple el 750 aniversario desde su fundación, no prevé la presencia de ningún miembro del Consell en la tradicional suelta de aguas, que da inicio a la temporada de riegos, prevista para hoy mismo en Antella.

Aunque desde la Acequia Real quitaron ayer importancia a este hecho y resaltaron que se intenta dar protagonismo a los miembros de las juntas locales de riego de la treintena de municipios que atraviesa lo cierto es que el acto llega justo en plena polémica por la redacción del plan hidrológico del Xúquer q ha provocado el malestar, aún latente, de los regantes tradicionales, que consideran que la Generalitat les ha arrinconado en las negociaciones en beneficio de los intereses de la Junta de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baixa.

El secretario general de la Acequia Real, Juan Valero de Palma, aseguró ayer que la Generalitat participará en el acto central del 750 aniversario previsto para el 24 de junio en Valencia igual que la C y remarcó que hace menos de una semana que el Consell aprobó destinar casi un millón de euros a obras de modernización de regadíos en la Ribera. Sin embargo, otras fuentes señalaron ayer que no h precedentes de la ausencia de representantes la Generalitat en este acto. De hecho, hace dos años la suelta de aguas contó con la presencia del presidente Alberto Fabra, y del vicepresidente José Císcar.